

06 de abril de 2016
Ciudad de México

Quinto Foro de Debate Nacional sobre el Uso de la Marihuana

Pie de Foto:

En el antiguo Palacio de Minería se clausuró este miércoles el Quinto Foro de Debate Nacional sobre el Uso de la Marihuana, que contó con la participación del Comisionado Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, Julio Sánchez y Tépoz. El acto fue encabezado por los Secretarios de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, y de Salud, José Narro Robles. Los resultados de este foro permitirán definir la postura del Gobierno de México ante la Asamblea de las Naciones Unidas, que se realizará a finales del mes de abril. En la ceremonia participaron también los Presidentes del Senado de la República y la Cámara de Diputados, Roberto Gil y Jesús Zambrano, respectivamente, del Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, así como representantes del ámbito académico, de salud y derechos humanos.